

**Discurs de l'acte de reconeixement de donants al cos de la ciència del XXX
Congreso de la Sociedad Anatómica Española, 8 de setembre de 2023**

Benvolguts, Bienvenidos,

Vicedegana de la facultat de Medicina, Dra. Elisabeth Pinart.

Gerent de la regió sanitària Girona, Dr. Miquel Carreras.

Responsable del Servei de donació de cos a la ciència de la UdG, Dr. Francisco Reina i president del congrés.

Estudiant de la Facultat de medicina i familiars dels donants.

Bon dia, Buenos días

Autoridades, congresistas, estudiantes, interpretes, organizadores y colaboradores del XXX Congreso de la Sociedad Anatómica Española, gracias por vuestra asistencia y por haber escogido la Ciudad de Girona y su universidad para organizar este congreso. Espero que hayáis encontrado en nuestra ciudad y su universidad, el lugar adecuado para desarrollar vuestro congreso y que hayáis podido descubrir y disfrutar todas las posibilidades que os puede ofrecer Girona como anfitriona.

“De todas las variedades de virtud, la generosidad es la más estimada.” Esta frase de Aristóteles, que tuvo una relación muy cercana con la medicina, sitúa la generosidad en el pódium de las virtudes. ¿Y que es la medicina sinó un gran acto de generosidad?

Generosidad en el esfuerzo para encontrar cura a enfermedades en constante evolución, generosidad en el trato al paciente, especialmente en aquellos casos de difícil diagnóstico y, sobre todo, generosidad en atender al enfermo desconocido que deposita su confianza en vuestros conocimientos para encontrar la mejor cura. Tender la mano es la mejor medicina, porque no hay mejor fármaco que el trato humano. Y esto también es generosidad.

Pero esta generosidad también es necesaria para poder enseñar a las nuevas generaciones de médicos, para aprender anatomía y practicar esta disciplina en el destinatario final de vuestro conocimiento: el cuerpo humano

Se dice que **“el mayor acto de generosidad es plantar árboles bajo cuya sombra no te sentarás nunca”**. ¿Y qué acto más generoso puede existir que donar tu cuerpo a la medicina, contribuyendo así a dar una oportunidad al conocimiento?

Dos mil alumnos y 340 donantes son el resultado de este acto.

Este acto altruista, merece su reconocimiento y es el motivo que nos reúne hoy aquí.

Como vicepresidente del Consell social de la UdG, el órgano que conecta la universidad con la sociedad, quiero dar las gracias y el merecido reconocimiento a todas las personas que donan su cuerpo a la ciencia y a todos los profesionales de la medicina que tratan con el mayor de los respetos, que este acto de generosidad pueda dar resultados y permita avanzar en el conocimiento. Que el carácter anónimo de estas donaciones no quede en el olvido.

Muchas gracias a todos los asistentes a este congreso y esperamos que os llevéis un gran recuerdo de la ciudad que os acoge y de la Universitat de Girona.

Hasta pronto